



**PAR COURRIEL**

Lévis, le 10 décembre 2024

Aux parents des élèves  
Aux membres du personnel,

**Objet : École Clair-Soleil – Suivi chantier et rentrée scolaire 2025-2026**

Madame, Monsieur,

Nous souhaitons, vous informer au sujet du remplacement de l'école Clair-Soleil et de la mise à jour du plan de relocalisation des élèves pour la rentrée scolaire 2025-2026.

**Travaux en cours**

À la suite de la décision du ministère de l'Éducation de démolir et reconstruire une nouvelle école, le revêtement extérieur du chantier actuel n'est plus requis. L'entrepreneur installera une toile de sécurité qui empêchera l'isolant de se détacher en cas de forts vents. Ces travaux, prévus se finaliser avant l'arrivée du congé des fêtes, permettront la fermeture du chantier jusqu'à la fin de l'année scolaire.

**Relocalisation pour la rentrée 2025-2026**

La nouvelle école temporaire (modulaire), dont la localisation sera sur le terrain vacant à l'arrière de l'école de l'Envol, accueillera 16 classes au lieu de 23 comme déposé dans notre demande initiale. Toutefois, les quatre classes (modulaires) situées actuellement à l'école Clair-Soleil seront déplacées et jointes au nouveau complexe, ce qui permettra d'atteindre une capacité d'accueil totale de 20 classes. Les élèves de sixième année demeureront donc à l'école de l'Envol comme c'est présentement le cas.

**Suivis à venir**

Le centre de services scolaire des Navigateurs vous communiquera les mises à jour ponctuelles sur l'avancement de ce dossier au cours des prochains mois.

Tous les enjeux concernant l'organisation des spécialités et la répartition des groupes dans le nouveau complexe feront l'objet de discussions ultérieurement.

Nous tenons à vous remercier pour votre compréhension et votre collaboration. Veuillez agréer,  
Madame, Monsieur, nos salutations distinguées.

Suzie Lucas  
Directrice générale

c. c. : Mme Caroline Marcotte, directrice générale adjointe  
M. Éric Pouliot, directeur général adjoint  
M. Éric Bard, directeur des Services des ressources humaines  
Mme Nancy Roy, directrice de l'école Clair-Soleil  
Mme Amina Saï, directrice des Services des ressources matérielles  
M. Alberto Jurado, directeur adjoint des Services des ressources matérielles